Reg.Nr. 202 __-22

Sullungrahme: GB II Dehandlung: SDUA SR

An:

Stadt Plauen Oberbürgermeister Steffen Zenner

- Sitzungsdienst Unterer Graben 1 08523 Plauen DI ALIEN

STADT PLAUEN

2 3, Sep. 2022

Oberbürgermeister



Unterer Graben 1 08523 Plauen Fon: 03741 291 1039 Fax: 03741 291 31039

spd-gruene-initiative-fraktion@plauen.de

Eric Holtschke

Fraktionsvorsitzender

Plauen, den 22.09.2022

Zeitnahe Lösung zur Entschärfung der Verkehrssituation im Bereich des Altmarktes

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister.

hiermit übersende ich Ihnen einen Beschlussantrag der SPD/Grüne/Intitiative-Stadtratsfraktion Plauen.

Antragstext:

Der Stadtrat beschließt:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die aktuelle Verkehrssituation am Altmarkt durch folgende zusätzliche Maßnahmen zu verbessern:

- 1. Sicherstellen des aktuell geltenden Tempolimits, um die Gefährdung von anderen Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmern zu minimieren und eine hohe Aufenthaltsqualität zu gewähren
 - Prüfen, ob die Möglichkeit besteht, weitere Hinweisschilder aufzustellen
 - Aufstellen eines Tempomessgerätes mit Geschwindigkeitsanzeige an wechselnden Orten
 - Verstärkung der mobilen Blitzer
 - Installation von Schikanen oder Fahrbahnschwellen
 - Aktionstage "spielende Kinder"
- 2. Schaffung einer Kurzparkmöglichkeit für Patienten vor dem Ärztehaus in der Straßberger Straße 8-10 zum Ein- und Aussteigen
 - Einrichtung von mindestens zwei Kurzzeitparkplätzen am Ärztehaus Straßberger Straße 8-10

Begründung:

Zu Punkt 1:

Zum einen haben sich mehrere Bürger/innen bei uns bzgl. der Verkehrssituation gemeldet, zum anderen haben auch unsere Stadträtinnen und Stadträte die Erfahrung gemacht, dass der Altmarkt des Öfteren wild, chaotisch und in unangepasster Geschwindigkeit im verkehrsberuhigten Bereich überquert wird. Gerade auch in Bezug auf die sich belebende Gastronomiestruktur im Altstadtbereich sollte die Einhaltung der Verkehrsregeln stärker in den Fokus gerückt werden, um damit die Aufenthaltsqualität zu verbessern.

Zu Punkt 2

Das Ärztehaus ist eine chirurgisch-orthopädische Praxis. Dort werden die Patientinnen und Patienten meist bis an die Eingangstür gefahren. Um diesen Patientinnen und Patienten eine möglichst sichere Anund Abfahrt zu ermöglichen, wären hier zwei Kurzzeitparkplätze mit einer Dauer von maximal zehn bis 15 Minuten angebracht.

Mit freundlichen Grüßen

E. Hollshy _

Eric Holtschke

Vorsitzender SPD/Grüne/Initiative-Fraktion